

PRESSETEXT

Warum heiraten? Leasing tut's auch!

Comedy-Wahnsinn mit Tim Poschmann

Für Männer ist es heutzutage nicht mehr wichtig, dass eine Frau kochen kann, sondern dass sie keinen guten Anwalt kennt. Der Mann weiß inzwischen ohnehin: Wer oben liegt, muss spülen. Wichtig ist heute nur noch, dass die Beziehung ausgeglichen ist: Einer hat recht, der andere ist der Ehemann.

Fast jeder hatte mal so seine Träume von einem glücklichen und erfüllten Dasein. Und was ist davon übrig? Mit 25 heiratet man den Menschen, der einem den Verstand wegvögelt ... - und mit 50 stellt man mit Erschrecken fest: Es ist ihm gelungen.

Nach 15 Ehejahren ist Georg wieder SINGLE. Jetzt heißt es sich auf die Suche nach einer neuen Beziehung zu machen. Jedoch die alte Ausrede: „Ich hab einen Sixpack ... allerdings im Speckmantel!“ war früher auch noch witziger. Jetzt ist Jungbleiben angesagt! Und sei es auch nur, indem man sich eine Zahnspange auf die Dritten machen lässt...

Trotz Speeddating, Parship und Tinder gestaltet sich die Partnersuche genauso schwierig wie das Einkaufen beim Metzger als Vegetarier. Schnell muss er feststellen: Eine Frau zu finden ist wie der Besuch einer Bahnhofstoilette, entweder ist sie besetzt oder beschissen.

Doch ab einem gewissen Alter bist du als Mann froh, wenn du überhaupt noch eine abbekommst, da ist es egal wieviele Ersatzteile schon verbaut wurden.